



Tous en grève le 28 août

1) Suite à nos interventions, le recteur semble désormais prendre la question de la pénurie d'eau au sérieux mais nous exigeons que les décisions actées soient appliquées sur le terrain, à savoir :

- **Pas d'eau = école fermée**
- En cas de coupure d'eau intempestive ou imprévue on termine la demi-journée commencée le temps de renvoyer les élèves en sécurité.
- Informer que l'eau des cuves censée prendre le relais en cas de coupure n'est ni potable, ni utilisable pour le lavage de mains. Enfin elle contient une réserve de 24 heures.

Nous avons trop souvent eu à déplorer un non-respect des consignes sur le terrain

2) S'agissant de l'attractivité, le 22 août puis le 23 suite à notre rassemblement intersyndical devant le rectorat qui nous a réuni avec SUD, FO et l'UNSA, **le recteur s'est engagé** sur les points suivants :

- La requalification du statut des zones REP : Mayotte entière en zone REP+ (lycées en politique de la ville)
- La non limitation de l'ISG et sa dé conjugalisation
- L'augmentation du taux de l'indexation et/ou une prime de risque/stabilisation
- La mise en place de l'ASA (avantage spécifique d'ancienneté)
- La mise en œuvre de l'Ircantec à partir du 1^{er} janvier 2024
- Un plan de titularisation des contractuels.les.

Nous prenons bonne note de cet engagement mais cela ne nous satisfait pas pour autant. Dorénavant, il faut parler de mise en œuvre de ces revendications. Nous **appelons donc à nouveau à la grève le 28 août prochain.**

3) De plus la dégradation des conditions de travail due aux sur effectifs dans les classes et les établissements (écoles, lycées, collèges et université) se poursuit rendant très difficile l'efficacité pédagogique auprès de nos élèves. Les personnels éducatifs ne sont pas responsables de l'insuffisance des moyens. Ainsi nous sommes surpris qu'il ait de nouveau communiqué sur son mois de l'écrit, qui impliquerait un non-respect des horaires disciplinaires, alors qu'il nous a assuré que celui-ci n'avait rien d'obligatoire.

Nous avons toutes ces raisons d'être en grève le 28 août.

Rassemblement à 9h devant le rectorat le 28 août prochain